



## INVESTIGAR PARA TRANSFORMAR

Con especial ánimo, a nombre de quienes integramos la Clínica San Juan de Dios de Lima (CSJD), se elabora la presente editorial para la revista ET VITA de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada de Tacna, nuestro más reciente y novel aliado académico, con quienes se inició en el año 2018 un convenio de internado para los alumnos de la especialidad de Tecnología Médica en Terapia Física y Rehabilitación; a través del cual, estos futuros profesionales tienen la oportunidad de acercarse al multiverso que ofrece la CSJD en esta importante disciplina de las Ciencias de la Salud.

Actualmente resulta imposible pensar en dar solución a los problemas más saltantes que presentan las diferentes regiones de nuestro Perú, sin la aplicación adecuada de la investigación científica a la realidad nacional o sin introducir a la innovación en todos los niveles de la sociedad.

Realizar diferentes tipos de contenido científico y publicar esa información, a nuestro modo de ver, ofrece una oportunidad para cubrir la gran brecha que exhibe nuestro país en cuanto a comunicación y publicación de temas de investigación de salud.

Las revistas científicas deben convertirse en una herramienta indispensable para todos aquellos estudiantes y profesionales que piensen embarcarse en proyectos de investigación en salud, representando así, un pilar importante para los profesionales médicos, tecnólogos médicos, odontólogos y todos aquellos ligados a la problemática de la salud de nuestro país, ayudándoles con importante información especializada, que permitirá que su práctica profesional se nutra de conocimiento actualizado que coadyuvará en la solución de los problemas de salud que se presentan en todo el País.

A los diferentes lectores y autores de artículos científicos, les puedo decir que aprovechen esta gran oportunidad y no dejen de impulsar esta magnífica revista y a la vez animen cualquier publicación que resulte del esfuerzo y el interés de sus compañeros de estudios, cada publicación enaltecerá sus esfuerzos.



Dr. Luis Alberto De la Flor Carazas <sup>1</sup>

<sup>1</sup> Gerente General

Clínica San Juan de Dios - LIMA